

# **Peranan Janda Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga di Kecamatan Muara Pinang Kabupaten Empat Lawang Sumsel**

## **Abstrak**

**Oleh:**

**Wina Windari**

Penelitian ini bertujuan mengetahui bagaimana kondisi kehidupan para janda dalam meningkatkan ekonomi keluarga di Kecamatan Muara Pinang Kabupaten Empat Lawang Sumsel serta pengelolaan kehidupan para janda dalam keluarganya, serta tantangan dan kendalanya. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kaulitatif dengan metode pendekatan kesejahteraan sosial dan sosiologi. Sumber data dalam penelitian ini ada dua data yaitu sumber data primer dan sumber data skunder, sumber data primer meliputi tujuan informasi, diantaranya adalah petani di Kecamatan Muara Pinang. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kehidupan para janda dalam meningkatkan ekonomi keluarga di kecamatan muara pinang dilandasi atas tiga kondisi yaitu kondisi yang ditinggal mati oleh suaminya memilih untuk berusaha dan bekerja secara mandiri demi menyambung hidup dan masa depan anak-anaknya, kondisi yang ditinggal cerai oleh suaminya yaitu segala upaya dan kerja keras dari pekerjaan yang dihasilkan para janda tanpa campur tangan mantan suami. Adapun yang ditinggal suaminya tanpa alasan diawali dengan kondisi yang memprihatkan, terlebih lagi jika sang janda sudah memiliki anak. Adapun pengelolaan kehidupan janda dalam keluarganya yaitu dengan mendirikan usaha sebagai pekerja pokok dan sampingan, dan pemasukan dari anak yang sudah bekerja. Adapun tantangan para janda meliputi pembagian waktu sebagai ibu rumah tangga, dan sebagai kepala keluarga serta persaingan usaha semakin marak. Sedangkan kendala adalah segala bentuk nyata. Kendala tersebut meliputi kurangnya sumber daya manusia dan kurangnya lapangan pekerjaan. Penulis berharap agar peneliti ini dapat memberikan pemahaman terhadap pembaca khususnya tentang Janda dalam meningkatkan Ekonomi Keluarga di Kecamatan Muara Pinang Kabupaten Empat Lawang, penulid juga berharap agar penelitian ini dapat berguna sebagai referensi pembaca kedepanya.

**Kata Kunci :** Janda, Sosial, Ekonomi Keluarga